

MATERIA:

ESTADO Y POLITICA SOCIALES.

DOCENTE:

LIC.RAMIRO ROBLERO.

TRABAJO

ENSAYO"ESTADO Y POLITICA"

PRESENTA:

OLINDA EDITH ORTIZ DIAZ "LICENCIATURA
EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIA.

3"B"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, A 28 DE
JUNIO DEL 2020.

Introducción

En este presente ensayo hablaremos del tema del estado y política social basándose en la pregunta ¿qué políticas sociales emprendió el nuevo gobierno, AMLO? , ya que es un tema de suma importancia en la cual nos será de gran ayuda para todos nosotros como trabajadores social por ello es importante saber más sobre este tema por lo cual todos debemos de saber sobre el estado político de la sociedad, y saber acerca de los gobiernos que han ocupado la presidencia y que cambios políticos a traído para nuestro bien, Y como se ha venido desarrollado hasta nuestra actualidad y Cuál es el objetivo que tiene.

Nuestros gobiernos que han ocupado la presidencia han traído varios cambios, en nuestra actualidad, hoy en día el gobierno que ocupa la presidencia de nuestro país es Andrés Manuel López obrador ya que también es conocido como (AMLO) partido político es el de morena, el en su discurso dice que quiere acabar con la pobreza lo cual es uno de los problemas de nuestro México.

La política social se relaciona con el trabajo social ya que ambas buscan mejorar la calidad de vida de los individuos, buscan estrategias como hacerlo. Política social es el conjunto de acciones y los programas que definen y que los gobiernos ponen en marcha.

¿Qué políticas sociales emprendió el nuevo gobierno, AMLO?

México es uno de los países que se ha enfrentado a varios problemas algunos de esos problemas que nuestro país ha enfrentado es la pobreza, hambre, ya que muchas personas no tienen recursos económicos para poder alimentarse, para vestirse o de incluso no tienen una vivienda donde vivir, y tampoco trabajos y no cuentan con un buen salario, ni educación. Existen muchas personas que han sufrido podemos darnos cuenta que existen países que las personas no tienen como alimentarse. México ha tenido que lidiar con este problema al parecer ya son menos las personas de bajos recursos pero eso no quita a que también existen personas que todavía no tienen dinero, y que todavía existen esos problemas.

Nuestro actual presidente Andrés Manuel López obrador es conocido por (AMLO) porque son las iniciales de su nombre, el apodo le dio el periodista Julio Scheler. El partido que representa es morena. Manuel López obrador ha emprendido muchas cosas queriendo terminar con la pobreza y mejorar la calidad de vida de las personas, ha podido ayudar a las personas que necesitan de apoyo y lo ha hecho a través de los programas, que habían dado los ex presidentes que habían ocupado la presidencia alguno de ellos son: Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Cédillo, Vicente Fox, Felipe Calderón Hinojosa, Enrique Peña Nieto y nuestro actual presidente Andrés Manuel López obrador.

Andrés Manuel López obrador hace una promesa muy importante en la cual dice 'no se condenara a los que nacen pobres a morir en la pobreza' pretende llegar a millones de personas de adultos mayores, personas con discapacidad, jóvenes sin trabajo, pequeños comerciantes, estudiantes y campesinos, algunos programas anunciados son la entrega de pensión para los adultos mayores de edad de Chalco, en Guerrero se presenta el programa de pensión para las personas discapacitadas, el programa construyendo futuro para apoyar a los jóvenes para que puedan aprender a trabajar en empresas y combatiendo la pobreza, sembrando vida, es otro de los programas para combatir la pobreza rural y la degradación ambiental mediante plantaciones ambientales. También necesitan decidir qué hacer y cómo atender a los jóvenes que no estudian, ni trabajan. Sin empresas capaces interesadas en integrarlos como aprendices. Existen tres tipos de clases sociales que identifica Carreño (1950:339) la alta la media y la baja, estas tres clases sociales se mantuvieron prácticamente sin cambios hasta mediados del siglo XIX.

La política social que emprendió el nuevo gobierno es ver con el bienestar de las personas a través de la acción social, como el envejecimiento de la población, los cambios familiares o la globalización. Busca soluciones a los problemas sociales como el desempleo, la pobreza el trabajo infantil, también deben centrarse en el estudio de las necesidades de grupos sociales como los discapacitados, ancianos niños y desempleados o emigrantes, de igual forma se limita al enfoque más tradicional así como los servicios, educación, pensiones, vivienda y servicios sociales personales ya que estos son problemas que afectan en la vida de las personas. Y también querer recuperar lo que México había vendido, así como el petróleo y la energía.

Estos son los programas que existen hoy en día.

- Programa Sembrando vida
- Programa para hijos de madres trabajadoras
- Becas Benito Juárez
- La construcción de 100 universidades “La escuela es nuestra”
- Jóvenes construyendo el futuro
- Tandas para el bienestar
- Banco del bienestar
- Atención médica y medicamentos gratuitos
- Producción para el bienestar
- Precios de garantía
- Apoyo a pescadores
- Guardia Nacional

Manuel López obrador ve el lado bueno de todos los programas, pero también el lado malo, ya que a por ello existen muchos jóvenes que roban y no se enfocan a trabajar, porque están confiados en los programas que les brindan, otro de los programas que ha venido afectando es el de madre solteras, ya que he podido observar que en realidad si existen varias madres solteras con varios hijos y no tienen de que comer, pero envés que ellas recibieran el apoyo a veces se les otorgan a las madres que si tienen maridos y que ellos pueden trabajar y eso hace más irresponsable a la sociedad.

También realiza nuevos cambios en la presidencia y dice que no iba cobrar mucho dinero por su trabajo si no que iba cobrar la mitad de lo que le pagaban al ex presidente Enrique

pena nieta. Los ex presidentes han traído nuevos cambios pero también existen los presidentes corruptos que en vez de ayudar a la sociedad lo empeoran.

La política social busca el bienestar social y se puede entender por bienestar social hace referencia a los acuerdos sociales que existen para delimitar las necesidades de los individuos y grupos en una sociedad y afrontar los problemas sociales

La política social puede ser entendida como el conjunto de acciones y programas que definen y ponen en marcha a los gobiernos para atender a las necesidades básicas de la población, se trata de un conjunto de programas e instrumentos que contemplan distintas acciones orientadas a mejorar el nivel de vida de la población y reducir la pobreza extrema.

Conclusión

México atravesó por varios problemas en el siglo XX, ya que los problemas principales por la que nuestro país se enfrentaba eran la pobreza, el alfabetismo, hambre y vivienda. En nuestra actualidad son menos las personas que carecen de pobreza, vivienda, educación, ya que México ha tenido que lidiar con esos problemas, mediante la política social que busca poder ayudar a la sociedad y ver por el bienestar de las personas.

y lo a echo para nuestro bien, hoy día los gobiernos brindan apoyo a las personas que lo necesitan, y la educación es gratuita, brindan una beca para los estudiantes que quieren seguir estudiando y superarse, de igual forma hay varios programas que han ayudado a mejorar la calidad de vida de las personas como son el programa de oportunidad pero conforme fue pasando el tiempo le fueron dando otros nombres después la llamaron prospera y después le dieron el nombre de bienestar , el de madre soltera, sembrando vida, jóvenes construyendo futuro, pro campo ,todo eso con la única finalidad de poder brindar apoyo a las personas, y querer acabar con los problemas de la sociedad.

De igual forma mejorado la calidad de vida de las personas, ha mejorado los salarios ya nos brindan un día o dos días de descanso, pero todavía existen personas con esos problemas, podemos observar tres clases sociales las cuales son: la alta, la media y la baja. Nuestro querido presidente de la república ha visto él; lado bueno de esos programas pero también lo malo.

Citas bibliográficas

Marta Duran, (2006), "Problemas socioeconómicos y políticos". México. Santillana.

Macario Schettino Yáñez, Prentice Hall. (2009)."Problemas sociales políticos y económicos". México. Pearson.